



CHURCH OF

Saint Mary

Conozca al Feligrés de Muchos Años Mel Roehrl: *Una Vida de Fe, Servicio y Trabajo en Equipo*

Si has vivido en el área de Melrose o has asistido a St. Mary 's durante cualquier periodo de tiempo, es casi seguro que has conocido a Mel Roehrl. Y, si no lo has hecho, lo harás pronto. Mel está en la ciudad desde que tenía unos 4 años. A los 95 años, ha estado en el área durante un tiempo. Mel, que nunca se limitó a ver cómo se desarrollaban las cosas desde un costado, pasó años presidiendo el Consejo Parroquial y fue miembro del Comité de Reparaciones, Terrenos, y Construcción durante más de 20 años. También se desempeñó como ujier y ayudó a iniciar el Comité de Cementerios. Pero estas son solo algunas de las formas en que ha estado involucrado en St. Mary's a lo largo de los años.



Mel Roehrl

Más recientemente, Mel se ha alejado de estos comités y ministerios, pero todavía asiste regularmente a Misa y recibe el Sacramento de la Reconciliación. La esposa de Mel, Ann, falleció en

Mayo del 2020, después de más de 72 años de matrimonio.

"A pesar de todas las cosas que he visto, desde caminos de tierra y sin aceras hasta televisores y luces eléctricas, ha habido tantos cambios en el mundo en estos más de 90 años," dice Mel.

El padre de Mel emigró a los Estados Unidos desde Alemania a la edad de 17 años, y recuerda que sus padres eran católicos devotos.

"Vi la reverencia que pusieron en su fe," dice Mel. "Su reverencia es la razón por la que está incrustada en mi."

A través de todos estos años de participación en la parroquia, Mel ha llegado a conocer a todos los párrocos. Da crédito a todos los feligreses con los que ha ser-

vido en el camino por todo su arduo trabajo. Todo el trabajo en el que Mel ha estado involucrado no habría sido posible sin un equipo, dice.

"Sabía que necesitábamos un buen equipo de personas para los comités, que estuvieran interesadas

continúa en la página 6



CORRESPONSABILIDAD:

Los Cuatro Pilares

Has oído hablar de las tres T de Corresponsabilidad, pero ¿qué pasa con las cuatro Ps? Las tres “Ts” – Tiempo, Talento y Tesoro – describen los dones personales que ofrecemos a la Iglesia. Las cuatro Ps son los Cuatro Pilares de la Corresponsabilidad Parroquial descritos por el renombrado párroco Mons. Thomas McGread. Son el sello distintivo de una parroquia de corresponsabilidad – Hospitalidad, Oración, Formación y Servicio. Echemos un vistazo a cada uno de ellos para entender cómo podemos mejorar en cada área.

Hospitalidad Bondad Cristiana

“Fui forastero, y me recibieron” (Mateo 25:35). El Evangelio enseña que cada vez que damos la bienvenida al más pequeño de nuestros hermanos o hermanas, damos la bienvenida a Cristo mismo. Es por eso que la primera marca de una parroquia de corresponsabilidad es la hospitalidad. Ser amigable es una de las primeras formas en que podemos ser como Cristo hacia los demás.

Las parroquias católicas modernas a menudo son tan grandes y tienen tantas misas que muchos feligreses no se conocen entre sí. Para crear un sentido de comunidad, asegúrese de sonreír y saludar a los demás al entrar y salir de la Iglesia. Esforcémonos más que nunca por ser una comunidad acogedora.

Oración Corazón a Corazón con Dios

“No se involucre tanto en la obra del Señor que se olvide del Señor de la obra”, enseñó una vez un profesor de seminario. En otras palabras, no se deje atrapar tanto por los proyectos parroquiales y los esfuerzos de divulgación que se olvide de apartarse para pasar tiempo con Dios en oración. Todo gran santo ha enseñado que la oración es el componente más esencial en la vida del cristiano. A través de la oración, alimentamos nuestra relación más importante, la que durará toda la eternidad.

Una vida de oración saludable debe incluir oración comunitaria como la Misa, así como la oración personal y la oración familiar. Los dos mayores obstáculos para la oración son la falta de tiempo y la falta de comprensión de cómo orar. Tenemos que programar tiempo para la oración tal como lo haríamos para una cita importante. Y tenemos que aprender a orar de otras personas. Muchos santos han escrito libros espirituales que describen diferentes métodos de oración.

Fundación Conversión Continua

El Papa Juan Pablo II siempre hizo hincapié en la conversión continua. Desde la infancia hasta la edad adulta, toda nuestra vida debe ser un proceso de acercamiento a Dios. Nunca deja de llamarnos a aprender más y a examinarnos a nosotros mismos más profundamente.

Muy a menudo nuestra sociedad valora las cosas materiales más que las virtudes interiores. Pero como muestra la experiencia personal, cuando finalmente adquirimos el coche, la casa o el “juguete” que tanto queríamos, no nos satisface realmente. Por otro lado, no tendemos a desear virtudes espirituales con el mismo tipo de anhelo, pero cuando realmente las tenemos, las encontramos mucho más gratificantes que las cosas materiales.

Servicio Amor en Acción

“De cierto os digo que todo lo que hicisteis al más pequeño de mis hermanos, a mí me lo hicisteis” (Mateo 25:40). Esta escritura fue una de las favoritas de Santa Teresa de Calcuta. Cada vez que levantaba a un niño pobre y hambriento, sabía que estaba ministrando a Cristo. Si bien es posible que no nos veamos a nosotros mismos como santos, también estamos llamados a un servicio tan heroico dentro de nuestra propia comunidad. Como dijo Santa Teresa de Calcuta, “Ser santa no es el privilegio de unos pocos, si no el deber de todos.

Tenemos muchas oportunidades de servicio aquí mismo dentro de nuestra propia parroquia. Si tienes la voluntad de servir y tomar la iniciativa de encontrar dónde te necesitan, descubrirás que las familias y las personas que realmente necesitan ayuda son infinitas. ¿Cómo puedes llegar a ellos con amor?



Comience 2022 con una Pizarra Espiritual Limpia

Queridos Hermanos y Hermanas en Cristo,

A todos nos enseñaron en la escuela que el mes de Enero recibe su nombre de Jano, el antiguo Dios Romano de puertas y portones. Su imagen siempre fue tallada o pintada con dos caras, una mirando hacia adelante y la otra hacia atrás. Esto reflejaba, por supuesto, que se puede salir por una puerta o entrar por una. A partir de esta función tan específica, su rol se generalizó para incluir todos los comienzos y nuevos emprendimientos.

Debido al lugar de Jano en el panteón Romano, a los Romanos les pareció natural nombrar el primer mes del año civil con su nombre. (El año eclesiástico comenzó con el primer Domingo de Adviento, como recordará). Y aunque ya no adoramos a los dioses paganos de los antiguos Romanos, el nombre se ha mantenido a lo largo de los siglos.

Pero no somos inmunes al instinto humano que movió a los Romanos a nombrar el primer mes después de Jano. Su doble rostro, mirando hacia adelante y hacia atrás, refleja cómo nos acercamos a la llegada de cada nuevo año.

La última semana del año viejo encuentra los periódicos y programas de televisión que dan un vistazo al año pasado ("las 10 mejores o peores películas de ..." y demás) junto con predicciones de lo que traerá el nuevo año. Mi favorito personal es siempre "las 10 peores predicciones" para el año que acaba de terminar.

Al igual que lo hace el mundo secular — al igual que Jano — ambos miramos hacia atrás a nuestros propios éxitos y fracasos, eventos felices y tristes, durante el año que acaba de terminar, y nos adelantamos al Año Nuevo mientras preparamos nuestras resoluciones.

Cuando reflexionamos sobre las bendiciones que hemos recibido, nuestro corazón debe estar lleno de gratitud — y las bendiciones que han habido, sin importar lo difícil que haya sido el año. Pero para la mayoría de nosotros, también ha habido fracasos y fallas. Eso exige el arrepentimiento, y tal vez un viaje al confesionario — pero Dios, que hace "todas las cosas nuevas" (Ap 21:5), nos dará una pizarra espiritual limpia con la que podemos comenzar el nuevo año.

También me gustaría desafiarlo a incluir su respuesta



agradecida con Dios mientras toma sus resoluciones para el nuevo año. No tiene que esperar hasta completar una tarjeta de compromiso para decidir que este es el año en el que realmente va a asistir a la misa una vez a la semana además del Domingo (o comenzar a adorar todos los Domingos si no lo ha estado haciendo) o a rezar El Rosario todas las semanas o a comenzar las oraciones regulares con su familia. Incluya en sus resoluciones cómo se va a involucrar en algún ministerio en la parroquia o en algún servicio a la comunidad, y luego hágalo.

Decide ser más fiel en su corresponsabilidad financiera si su compromiso de tesoro es menor de lo que debería ser. Espere el Año Nuevo y lleve a Cristo y a su Iglesia al centro de sus resoluciones. ¡Entonces mira que buen año será, con Dios en el centro!

Que tengas un feliz y santo Año Nuevo.

En Cristo,

Padre Marvin Enneking
Pastor



Comprender el Papel de los Sacramentales en Nuestra Fe

La mayoría de los Católicos están familiarizados con la idea de sacramentos en la Iglesia, de los cuales hay siete. Los Sacramentos son el fundamento de la vida espiritual de un individuo y de la Iglesia. Los Sacramentos son fuentes de gracia — la presencia misma de Dios en nuestras vidas y el favor inmerecido de Dios. Son signos de amor de Dios, y estos signos hacen presente lo que significan. Aunque una persona se beneficia — recibe el don de la gracia — de los sacramentos, sin importar de si está bien dispuesto a ellos, uno debe cooperar con lo que el Espíritu está haciendo en el sacramento para recibir su beneficio completo.

Los sacramentales son diferentes. Estos también son signos sagrados que pueden construir la santidad, pero no funcionan por sí solos. Uno debe estar consciente y plenamente tomar en cuenta la acción sagrada. Los sacramentales nos santifican para obtener el máximo beneficio de los Sacramentos (Catecismo de la Iglesia Católica 1667). Se nos dan sacramentales para santificar ciertas acciones en la vida y en las circunstancias de la vida. Hay muchas señales sagradas que nos recuerdan a Dios.

El signo de la cruz es quizás uno de los más fundamentales de estos signos, y para los Católicos, esta invocación se realiza al comienzo de cada acción y oración sagrada. El agua bendita es un sacramental, ya que nos recuerda a nuestro bautismo. Al sumergir nuestros dedos en la agua bendita y hacer la señal de la cruz, estamos combinando dos símbolos fundamentales de la vida cristiana y el Ministerio Pascual — la pasión, la muerte y la resurrección de Cristo — y les damos vida en nosotros.

El intercambio de paz en la Misa — y en otros ritos católicos — es otro ejemplo de sacramental. Al hacer algún tipo de signo significativo de paz, le estamos dando la paz de Cristo a otra persona. El cáliz y otros vasos sagrados en la misa también son sacramentales, ya que nos recuerdan lo que deben contener — el mismo Cuerpo y Sangre de Cristo.

Podría ser útil organizar los tipos de sacramentales en categorías, como lo enumera el autor Michael Pennock en *Esta Es Nuestra Fe: Un Catecismo Católico para Adultos*:

“Acciones (bendiciones; genuflexiones; la señal de la cruz; inclinar la cabeza ante el nombre de Jesús; procesiones de la Iglesia); Objetos (velas; agua bendita; estatuas e iconos; imágenes sagradas; cenizas benditas;



palmas; rosarios; reliquias; incienso; vestimentas; escapularios; edificios de Iglesias; cruces; medallas religiosas); lugares (Tierra Santa; Roma; Fátima; Lourdes; el Santuario Nacional en Washington, D.C.; y otros lugares de peregrinación; capillas, centros de retiro e incluso cementerios católicos); Oraciones (oraciones cortas que decimos a lo largo del día; gracia antes y después de las comidas; oraciones al levantarse y al acostarse; rezar el rosario, rezar una serie de otras oraciones y devociones católicas tradicionales); Tiempo sagrado (liturgia; días santos; fiestas de los santos; día del nombre de tu santo; días especiales de oración; ayuno y abstinencia; retiros, etc.) “(Esta es nuestra fe: un catecismo católico para adultos, 176-177).

“Sacramentales... prepáranos para recibir gracia y disponernos a cooperar con ella” (CCC 1670). En una palabra, los sacramentales, a través de la oración de la Iglesia, nos llevan a la santidad en Cristo. Todas las devociones de piedad, incluidos los sacramentales, deben apuntar hacia la liturgia de la Iglesia, una conexión con una comunidad parroquial local y con la Eucaristía (CCC 1675).

La Iglesia, a través de la pasión, muerte y resurrección de Cristo, nos ha dado estos signos sagrados para guiarnos en santidad y reconocer mejor una auténtica vida cristiana. ¿Cuántos sacramentales puedes reconocer en tu vida? Probablemente más de lo que piensas.



SEMANA DE LAS ESCUELAS CATÓLICAS:

Celebrando Alegrementemente los Dones de la Educación Católica

La educación católica es algo que hay que celebrar, especialmente después de las interrupciones del año pasado debido a la pandemia. Los maestros, facultad, y estudiantes utilizarán del 28 de Enero al 5 de Febrero como una oportunidad para celebrar la Escuela Católica St. Mary's para la Semana Nacional de las Escuelas Católicas. La directora Autumn Nelson espera con ansias la semana cada año.

“Tenemos mucho que agradecer en la escuela Católica de St. Mary,” dice. “Tenemos un personal maravilloso y atento. Contamos con el apoyo de los padres para crear una asociación excepcional para nuestros estudiantes. Y finalmente, tenemos estudiantes increíbles, que se desafían a sí mismos todos los días a aprender y vivir su fe.”

La semana comienza el Viernes 28 de Enero con la Noche de Diversion Familiar. Habrá comida, juegos y compañerismo en el gimnasio de la escuela.

Durante el día, los estudiantes irán a patinar en Skatin' Place en St. Cloud.

Como parte de la Semana de las Escuelas Católicas, los estudiantes participarán en varios ministerios en la misa dominical, y seguirá un desayuno.

Durante esa semana, los estudiantes disfrutarán de diversión al aire libre donde los niños más pequeños irán en trineo y los estudiantes mayores se dirigirán a Andes Tower Hills para esquiar. La semana repleta de diversión también incluirá una tarde con mini clases – desde proyectos de arte hasta pasatiempos y habilidades, impartidas por padres y miembros de la comunidad. Los estudiantes también tendrán la oportunidad de aprender sobre algunos de los muchos ministerios de la Iglesia de St. Mary. Cada día de la semana también tiene un tema de disfraces.

continúa en la contraportada



Esquiar en Andes Tower Hills en 2021.



Family Fun Night fue virtual en 2021. Las familias enviaron fotos para mostrar lo que hicieron para celebrar.

Semana de las Escuelas Católicas *continúa de la página 5*

El objetivo principal de la Semana de las Escuelas Católicas es celebrar la importancia de la educación católica para la Iglesia, la comunidad, el país y el mundo.

“Las escuelas católicas fomentan la oración, la seguridad, la bienvenida, y son un lugar de apoyo para estar,” dijo la Sra. Nelson. “Este es el momento de decir que estamos aquí y que somos importantes.”

A la Sra. Nelson le encanta especialmente que la Semana de las Escuelas Católicas sea un momento para alejarse de lo común y celebrar la maravillosa comunidad en St. Mary’s.

“Es un momento emocionante para mí para construir relaciones con los estudiantes,” dice. “La noche de diversión familiar y el esquí son grandes oportunidades para eso.”

Uno de los aspectos más maravillosos de La Semana de las Escuelas Católicas es que todos pueden divertirse y estar juntos.

“No hemos podido estar juntos tanto, debido a la pandemia,” dice la Sra. Nelson. “Va a ser un momento divertido para construir relaciones.”

La Sra. Nelson está agradecida por el ambiente familiar en St. Mary. También está agradecida por todos los padres que dan su tiempo, talento y tesoro para hacer que la escuela sea extraordinaria.

“Los padres son los que impulsan la escuela y la promueven,” dice la Sra. Nelson. “A través de su participación, puedes ver cuánto les importa realmente. Dedicar gran parte de su propio tiempo.

“La Escuela Católica de St. Mary es un lugar muy especial para estar,” agrega.

Asegúrese de seguir a Escuela Católica St. Mary’s en Facebook en www.facebook.com/smsmelrosemn u obtenga más información sobre nuestra escuela en www.smsmelrosemn.org.

Conozca al Feligrés de Muchos Años Mel Roehrl

continuado desde la portada

en ayudar,” dice Mel. “Estos muchachos fueron realmente geniales. Sin un equipo como ese, no consigues ningún lugar.”

Mel ha dedicado su vida a intervenir cuando ve una necesidad, ya sea sirviendo como Jefe de Bomberos de Melrose o en Pheasants Forever y el Club de Deportistas. Mel también sirvió muchos años con la Legión Americana y la VFW. Puedes apostar si Melrose tiene o tuvo el club, ¡Mel ha sido miembro en algún momento!

“Creo que lideras con la acción,” dice. “Hago las cosas con la bondad de mi corazón. No es necesario que me den una palmadita en la espalda.”

Mel está agradecido por todos los años en St. Mary’s, y también está agradecido de estar disfrutando de la nueva iglesia. Le encanta ver las vidrieras y las vigas del crucifijo, incorporados de la antigua iglesia. El sabe que 50 años después, la gente estará allí para dar un paso al frente cuando se necesiten

reparaciones, y eso lo enorgullece.

“Si andas con gente buena, te sucederán cosas buenas,” dice Mel. “La vida consiste en trabajar juntos. Tienes que estar en equipo y trabajar juntos. Tienes que trabajar con los que te rodean. No puedes hacerlo solo.”

Uno de los secretos de Mel para la longevidad es mantener su mente alerta y mantenerse ocupado. Después de 59 años, Mel todavía ayuda con la contabilidad en la Clínica Veterinaria de Melrose. Le gusta cazar y pescar en su tiempo libre y le encanta la jardinería. Sin embargo, la familia es lo más importante para Mel. Él cree que todos deberíamos prestar nuestros dones en la parroquia. Todos tenemos talentos que podemos usar para glorificar al Señor.

“Puedes pensar en la corresponsabilidad como algo más que dinero,” dice Mel. “Es como la Santísima Trinidad – Padre, Hijo y Espíritu Santo. Tienes que tener los tres – Tiempo, Talento y Tesoro.”